
【アンケート調査実施時期】

・ 平成30年4月22日㈰から平成31年3月31日㈰まで

・ 自治会意見交換会にて実施

【アンケート回答者数】

・ 名 （平成31年3月31日現在）

【意見交換会参加者数】

・ 名

【回答率】

・ %

質問１　家庭から出るごみを減らすにはどうしたらよいと思いますか。　

ア 啓発に力を入れる

イ 資源化を進める

ウ 有料化等ごみの量に応じた費用負担を導入する

エ その他

「ごみ処理の課題」に関する自治会意見交換会アンケート調査結果報告書

2,294

2,662

86.2

啓発に力を入れる 

35% 

資源化を進める 

39% 

有料化等ごみの

量に応じた費用負

担を導入する 

23% 

その他 

3% 

1



質問２　茅ヶ崎市のごみ処理経費についてどう感じましたか。

ア 高い

イ 安い

ウ 妥当である

エ その他

質問３　より効果的な啓発のためには、どれが一番有効だと思いますか。

ア 市民説明会等の機会を増やす

イ 広報紙やホームページでの情報発信を増やす

ウ その他

高い 

31% 

安い 

3% 

妥当である 

53% 

その他 

13% 

市民説明会等の機

会を増やす 

47% 

広報紙やホームペー

ジでの情報発信を

増やす 

45% 

その他 

8% 
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質問４　新たな資源化には多くの費用が掛かりますが、このことについてどう思いますか。

ア 費用がかかっても資源化を進めるべき

イ 費用がかかるならこれ以上の資源化は止めるべき

ウ その他

質問５　ごみ処理有料化について、どう思いますか。

ア 実施すべき

イ 実施すべきでない

ウ その他

費用がかかっても

資源化を進めるべ

き 
73% 

費用がかかるならこ

れ以上の資源化は

止めるべき 
20% 

その他 

7% 

実施すべき 

61% 

実施すべきでない 

23% 

その他 

16% 
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質問６　もし、ごみ処理有料化を導入する場合、１人当たりいくらが適当だと思いますか。

ア 1,500/年以内

イ 2,000円/年以内

ウ 2,000円/年以上

エ その他

質問７　戸別収集について、どう思いますか。

ア 実施すべき

イ 実施すべきでない

ウ その他

1,500円/以内 

70% 

2,000円/年以内 

16% 

2,000円/年以上 

2% その他 

12% 

実施すべき 

42% 

実施すべきでない 

42% 

その他 

16% 
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